

Educación

11/9/2013

José Luis Pano

La UNED ubica en Barbastro su Librería Virtual para distribuir los libros a todos sus estudiantes de España y el extranjero



El centro asociado de la UNED en Barbastro es el encargado de distribuir los libros de texto a los más de 250.000 alumnos de esta Universidad. El convenio para crear una Librería Virtual ha permitido la creación de diez puestos de trabajo eventuales. De momento, la facturación diaria es de 32.000 euros.



Visita de los responsables de la UNED a la Librería Virtual

Barbastro.- El centro asociado de la UNED de Barbastro se encarga desde este mes y a lo largo del curso escolar de la distribución de los libros de texto para todos los estudiantes de la Universidad Nacional a Distancia tanto en sus facultades en España como en el extranjero.

La concesión de la Librería Virtual a la sede de Barbastro se ha firmado este martes en la visita que han cursado los responsables de la UNED el vicerrector de Coordinación y

Planificación de la Universidad, Miguel Ángel Sebastián; el vicerrector de Centros de la Universidad, Tomás Fernández; y el vicerrector de Medios y Tecnología de la Universidad, Joaquín Aranda. Con ellos han estado presentes Antonio Cosculluela, presidente de la Fundación Ramón J. Sender –entidad que gestiona el centro de la UNED de Barbastro-, y Carlos Gómez, director del centro barbastrense.

Con la firma de este acuerdo, la UNED ubica este servicio en un local perteneciente al centro de Barbastro y desde allí se distribuirán los ejemplares utilizados por los alumnos durante sus estudios en esta universidad.

El convenio tiene un año de duración, pero es prorrogable. En este sentido, tanto Miguel Ángel Sebastián como Carlos Gómez han mostrado su deseo de este servicio se siga prestando en Barbastro.

Con la concesión de la Librería Virtual a Barbastro, la UNED ha adquirido una nave de 600 metros cuadrados y ha creado diez puestos de trabajo eventuales. También se cuenta con la colaboración del equipo informático de la UNED de Barbastro, pionero y referencia en la Universidad Nacional a Distancia, y de la librería presencia y virtual Valentina Cancer del centro, que ha recibido varios reconocimientos.

Precisamente estos dos factores han sido claves para que la dirección de la UNED decidiera trasladar este servicio a Barbastro.

Miguel Ángel Sebastián ha valorado el trabajo que desempeña la UNED en las nuevas tecnologías como por ejemplo en el diseño y aplicación de la valija virtual, que permite el envío y corrección de exámenes y que tras implantarse en todos los centros de esta universidad en España, ahora se exporta a Brasil.

“No es un hecho singular. Estamos acostumbrados a poder utilizar en momentos que hace falta una respuesta rápida, segura y eficiente el poder contar con el equipo humano y los medios materiales del centro de Barbastro”, ha asegurado Sebastián.

Por su parte el presidente de la Fundación Ramón J. Sender ha agradecido al Rector de la

UNED la confianza depositada en Barbastro “para llevar a cabo la gestión de este servicio que ha sido un reto importante por el poco tiempo que hemos tenido. Pero estamos acostumbrados a asumir este tipo de retos por el capital humano tremendo que tenemos”.



Librería Virtual de la UNED en Barbastro

La Librería Virtual de Barbastro ha comenzado a vender esta semana, tras un periodo de acondicionamiento del local y puesta en servicio del dispositivo informático. Cada día se están vendiendo libros por un importe de 32.000 euros. La UNED tiene más de 250.000 alumnos matriculados en España y en el extranjero.

El fondo de libros de texto de la Librería Virtual de Barbastro supera los 40.000. El director del centro asociado Carlos Gómez ha asegurado que la Librería on line “está funcionando muy bien pero tiene que funcionar mejor, y

esperamos cumplir con nuestro objetivo y satisfacer a los estudiantes”.

En cuanto al envío de los libros, corre a cargo de la empresa social Envalia ubicada también en Barbastro.
